
 

第６回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 2年 9月 11日（金曜）     午前 10時 5分 開会 

 休憩  

                    午後 10時 24分 閉会 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 広瀬 重雄 議 員 梶澤 幸治  

議 員 正村紀美子 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出 席 し た 

者の氏名  

   

 
  

  

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦 主査 上田 瑞紀 

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 白樺学園高校との包括連携協定事業について   資料１ 

イ 議員研修会の一部変更について    資料２ 

３ その他 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

 

ア 白樺学園高校との包括連携協定事業について   資料１ 

・議長：説明を。 

・事務局長：資料説明。 

・議長：今年度の第一弾の事業である。３年生を対象とした事業。質疑は。 

（質疑無し） 

・議長：意見は。 

・黒田議員：非常に良い取り組みと考える。議事体験の時にテーマがある中で、採決

なども行っていたが、結果を体験する、何かを自分で考えるようなことも検討が

あると良い。 



・議長：生徒自身が何らかの判断をできるようなという意見である。 

・梶澤議員：そう願いたい意見であった。テーマは担当教諭が立案したものである

が、今回は３年生であり、テーマ設定の提案もあると思われることから、今後協議

の中で検討していきたい。 

・議長：今後高校側と内容を詰めながら、感染症対策も取りながら運営していけるよ

う議運で議論を進めたい。 

 

イ 議員研修会の一部変更について    資料２ 

・議長：説明を。 

・事務局長：資料説明。 

・議長：質問等はあるか。 

（質問等無し） 

・議長：この提案のとおり研修を進めても良いということになれば、資料をお渡しし

たい。その中で質問事項等を集約して研修にということである。この進め方で良

いということであるので、このように変更して進めたい。なお、提出方法、期日

は、サポーターと調整しながら進める。 

 

３ その他 

①北大学大学院教育学研究院の来町対応について 

・事務局長：北海道大学大学院教育学研究院教授 浅川和幸氏から、北海道地方の中

等教育の振興について研究をしてる中で、高校・高校生を巻き込んだ取り組みに

ついても開始されていると聞き、「議会改革」と「高校生の政治参加の取り組みに

ついて」についてお話をうかがいたい、との要望があったもの。 学生２名を連れ

ての来町、意見交換となる。基本的には、視察対応のような形になろうかと想定す

るので、正副議長、議運正副委員長で対応していく方向で考えたい。なお日程は、

１６日の一般質問、その後の委員会等の傍聴からの、午後後段で、意見交換という

ことで想定している。 

 

                          以上で会議を終了する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和 2年 9月 11日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 

 


